



DE VISITA EN UCRANIA

Diputados de México dan fe de atrocidades de la guerra

DE LA REDACCIÓN

global@gfmm.com.mx

Como parte del Grupo de Amistad México-Ucrania, varios diputados federales de Movimiento Ciudadano y del PAN realizan una gira de trabajo por Ucrania, para atestiguar “las atrocidades” de la guerra, dijo desde Kiev Salomón Chertorivski, quien forma parte de la delegación.

“Han sido jornadas de mucho aprendizaje y mucho sentir”, dijo el legislador en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Multicast**. El primer día lo dedicaron a recorrer ciudades y poblados en las inmediaciones de la capital ucraniana, como la devastada Irpin.

“Recorrimos esa ciudad, de 95 mil habitantes, que fue seriamente dañada, destruida, dice el alcalde que nos mostró toda la edificación civil dañada. Estuvimos en otras aldeas más dañadas, también. Pero lo más fuerte es escuchar las atrocidades del ejército ruso, por parte de la propia población”, refirió.

“Imposible pensar que un ejército profesional, que se supone segundo en el mundo, incurre como arma en las prácticas de absoluto degrado de los derechos humanos. Mujeres violadas al por mayor. El robo en todas las ciudades por donde pasaron”, lamentó Chertorivski.



Foto: Reuters

Socorristas buscaban a sobrevivientes en Vinnytsia, blanco de bombardeos rusos que el jueves dejaron al menos 23 muertos.

